

VOLEIBOL DE PLAYA



Karen Cope (izquierda) y Natalia Alfaro posan con el presidente de Norceca, Cristóbal Marte durante la premiación. /Foto: Cortesía Sócrates Colindres.

Campeones fueron premiados

V. Gómez. A las parejas ganadoras del Campeonato Nacional de Voleibol de Playa se les entregó ayer sus respectivas medallas.

Desde la categoría sub-16 hasta la élite, los monarcas fueron recibiendo uno a uno su reconocimiento en un evento que contó con la presencia del presidente de la Confederación Norte Centroamericana y el Caribe (NORCECA), Cristóbal Marte.

Una de las parejas premiadas fue la élite de Ferretería Brenes, de Natalia Alfaro y Karen Cope.

Además, sobresalieron Daniel Ulloa y David Jackson, quienes fueron reconocidos en dos categorías: subcampeones en U-20 y campeones en U-18.